

Schwimmer an Land

Bereits zum 17.ten mal verbrachten die Wettkampfmansschaften der Schwimmabteilung gemeinsam mit ihren Trainern und der Abteilungsleitung ein Wochenende zusammen. Diesmal ging es vom 30.08.-01.09.2002 nach Grävenwiesbach in der Nähe von Usingen. Das Programm war groß und bereits nach dem Abendessen am Freitag stand die erste Attraktion an: ins Casino sollte es gehen. Damit man dort auch Einlass fand mussten sich alle dementsprechend chic kleiden. Schließlich war es soweit und die Croupiers Steffi, Isa, Yvonne und Thomas öffneten ihre Pforten. Groß und Klein vergnügte sich beim Roulette, Bingo, Würfeln oder Black Jack. 1000 € Start-

kapital hatte jeder, doch am Ende blieb nicht bei allen was übrig. Der Abend endete mit einer kleinen Nachtwanderung durch die absolute Finsternis des Grävenwiesbacher Waldes.

Früh aufstehen hieß es am nächsten Morgen, denn bereits um 8.00 Uhr gab es Frühstück. Danach stand den ganzen Tag Basteln und Sport auf dem Programm. Im "Bastelzimmer" bauten Markus und Patrick mit den Jungs Papierflieger, die sie auch sofort ausprobierten. Wessen Flieger dabei von der Jugendherberge bis über den Bach kam war der Fliegerkönig. Bei Kirstin und Angela standen zur gleichen Zeit Kaleidoskope und Perlen-



Gruppenfoto: Schwimmer an Land